

みなさんこんにちは(*^_^*) 梅雨も明け、いよいよ夏本番です☀今年も暑い夏になりそうですが、元気に乗りきりましょう!!!

今月のひろば通信は、庄内地区福祉ひろばの『ピアノお披露目コンサート』をレポートします。

♪庄内地区福祉ひろば♪

ピアノお披露目コンザー

市内在住の奥野様より庄内地区福祉ひろばにピアノを寄付していただき、7月18日に 『ピアノお披露目コンサート』が開催されました。

ピアノとヴァイオリンの美しい音色が響き渡ったコンサートの様子をお伝えします♪







~プログラム~

愛のあいさつ・・・エルガー アリア・・・バッハ エデンの東・・・「エデンの東」より タラのテーマ・・・「風と共に去りぬ」 より

> 夏の思い出 ふるさと 他・・・







ヴァイオリン・牛山 正博さん、ピアノ・渡辺 しおりさんをお迎えしたコンサートは、暑い日 にもかかわらず大勢の方が足を運んでくださいました。なかには、小さなお子さんを連れたお母さんの姿もあり、美しい音色に聞き入っていました。





「愛のあいさつ」や「タイスの瞑想曲」など一度は耳にしたことのあるクラシックのほか、 『風と共に去りぬ』の「タラのテーマ」などの映画音楽、また、「夏の思い出」や「ふるさと」 などの童謡唱歌まで幅広いジャンルの曲を演奏してくださり、「昔見た映画だわ。懐かしい。」と喜 ばれている方や、歌詞を口ずさんでいる方もいらっしゃいました。

牛山さんは、演奏ボランティアの傍ら、さまざまな施設にピアノを寄付するという活動をされており、数年前から牛山さんにコンサートを依頼していた庄内地区福祉ひろばも、そのご縁で寄付のお話があり、ピアノをいただいたそうです。

庄内地区福祉ひろば事業推進協議会の古籏会長は「素晴らしいものを寄付していただいて感謝している。これからさまざまなサークル活動や、ひろば事業に活用していきたい」とおっしゃっていました。

まだまだ暑い日が続きます。みなさんもお近くのひろばで

ちょっとひと休み♪はいかがでしょうか?

取材に協力していただいた庄内地区のみなさん ありがとうございました。

次回のひろば通信もお楽しみに~(*^_^*)

